

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *pertama*, untuk mengetahui latar belakang pegawai bisa loyal (setia) bekerja di Koperasi Islam Patani Berhad. *Kedua*, untuk mengetahui tujuan dan harapan pegawai Koperasi Islam Patani Berhad. *Ketiga*, untuk mengetahui motivasi kerja Intrinsik berpengaruh pada motivasi kerja pegawai Koperasi Islam Patani Berhad. *Keempat*, untuk mengetahui motivasi kerja Ekstrinsik berpengaruh pada motivasi kerja pegawai Koperasi Islam Patani Berhad. di Lokasi Patani 72 M.7 Jl. Ya'rang T. Talubok A. Muang CH. Pattani (Thailand).

Penelitian ini adalah sebagai jenis penelitian kualitatif yaitu temuan-temuan dalam penelitian dianalisis dengan kata-kata atau kalimat. Sedangkan spesifikasi penelitian yang digunakan adalah *kualitatif deskriptif* yang bertujuan mengumpulkan informasi ataupun data untuk disusun, dijelaskan dan dianalisis. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah *pertama*, Wawancara (Interview) adalah suatu metode pengumpulan data dengan cara mengajukan pertanyaan secara langsung kepada seorang yang berwewenang yang merupakan bentuk interaksi antara dua orang yang bertatap muka, yang mana seorang merupakan peminta informasi dan seorang lagi merupakan nara sumber. *Kedua*, Dokumentasi pada penelitian ini berupa surat izin penelitian, foto, lampiran, data responden, dan data struktur Koperasi. *Ketiga*, Observasi adalah proses agar mendapatkan data dari tangan pertama dengan melakukan pengamatan terhadap individu dan lokasi ketika melakukan penelitian. Sedangkan metode analisis data yang peneliti pergunakan dalam penelitian ini adalah *analisis deskriptif* dengan teknik *induktif*.

Adapun hasil penelitian ini adalah motivasi kerja pada pegawai di koperasi Islam dipengaruhi oleh faktor motivasi intrinsik dan faktor motivasi ekstrinsik. Faktor motivasi intrinsik terdiri dari nilai atau keyakinan, persepsi, kebutuhan, tujuan keinginan/harapan, sikap, kemampuan, perilaku. Faktor ekstrinsik, kompensasi, lingkungan kerja, Persepsi dukungan organisasi, budaya organisasi, karakteristik pekerjaan, yang dapat dilihat dalam pekerjaan mereka.

Kata kunci: *Motivasi, Faktor Motivasi Intrinsik, Faktor Motivasi Ekstrinsik, Perspektif Islam, Kualitatif.*